



Baden-Württemberg

LANDESARBEITSGERICHT
DER PRÄSIDENT

Medienmitteilung
vom 30. September 2015

Vorsitzende Richterin am Landesarbeitsgericht Gisela Witte im Ruhestand



Mit Ablauf des 30.09.2015 ist die Vorsitzende Richterin am Landesarbeitsgericht Baden-Württemberg Gisela Witte in den Ruhestand getreten.

Frau Witte wurde im September 1947 in Düsseldorf geboren und verbrachte dort auch ihre Schulzeit. Sie studierte Rechtswissenschaften an der Universität Freiburg i. Br. von 1967 bis 1971. Im Dezember 1971 legte Frau Witte das Erste Juristische Staatsexamen ab. Den anschließenden juristischen Vorbereitungsdienst leistete Frau Witte im Bezirk des Oberlandesgerichts Karlsruhe. Im Juni 1974 bestand sie das Zweite Juristische Staatsexamen.

Am 1. August 1974 trat Frau Witte in die Arbeitsgerichtsbarkeit Baden-Württemberg ein. Dort war sie bis Februar 1994 beim Arbeitsgericht Karlsruhe tätig. Nachdem sie von April bis Dezember 1991 an das Landesarbeitsgericht Baden-Württemberg abgeordnet war, wurde Frau Witte im Februar 1994 zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht ernannt. Diese Tätigkeit übte sie bis zum Eintritt in den Ruhestand bei den Außenkammern in Mannheim aus.

Das Landesarbeitsgericht verliert mit Frau Witte eine Persönlichkeit, die das Richteramt mit hohem Berufsethos ausgefüllt hat. Ihr Sachverstand und ihre Kollegialität wurden hoch geschätzt.